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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. In welcher Form wird der Schulträger das neue Konzept der Mittelstufenschulen in seine 
Schulentwicklungsplanung integrieren? 

 
2. Welche Veränderungen der Schulstruktur in Kassel könnten sich aus der geplanten 

Einführung der Mittelstufenschulen ergeben? 
 

3. Welche Auswirkungen hat die geplante Einführung der Mittelstufenschulen auf das 
berufliche Schulwesen in Kassel? 

 
Stadtverordneter Dr. von Rüden begründet die Anfrage der CDU-Fraktion, die anschließend von 
Stadträtin Janz beantwortet und nochmals in schriftlicher Form zugesagt wird. 
Nach kurzer Aussprache erklärt Vorsitzende Jakat den Tagesordnungspunkt für erledigt. 
 
 
 
Gabriele Jakat Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzende  Schriftführerin 




